

Ressort: Finanzen

Unternehmen locken Auszubildende mit Praktika

Berlin, 14.04.2013, 08:20 Uhr

GDN - Weil viele Schüler nicht wissen, welche Ausbildungsberufe es überhaupt gibt, bieten immer mehr Unternehmen Praktikumsplätze zur Berufsorientierung an. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" unter Berufung auf die Ausbildungsumfrage des Deutschen Industrie- und Handelskammertags (DIHK) berichtet, gaben 38 Prozent der Betriebe an, Praktikumsplätze einzurichten.

2012 waren es 28 Prozent. DIHK-Präsident Eric Schweitzer sagte dem Magazin: "Die Schulen bieten leider viel zu wenig Berufsorientierung an. Das muss sich dringend ändern." Laut Umfrage steigt die Zahl der Betriebe, die darin den Grund sehen, weshalb sie nur schwer Auszubildende finden. Schon jetzt nutzt fast jede dritte Firma die Kooperation mit Schulen, um Jugendliche für eine Ausbildung bei sich zu interessieren. Gründe für den Bewerbermangel sind die demografische Entwicklung und die steigende Zahl von Studierenden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11833/unternehmen-locken-auszubildende-mit-praktika.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619